
3 Pièces

84 m²

Réf. 85142884 VA B

620 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3435064.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3435064.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3435064.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3435064.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3435064.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3435064.html


A vendre,  très  bel  appartement  3 pièces en duplex et  dernier  étage à

Villefranche  sur  Mer,  dans  un  immeuble  de  standing  à  proximité  de

toutes les commodités.Cet appartement de 60.5 m² a été rénové avec

goût en 2019. Il propose des prestations de haute qualité. Il possède 3

expositions  et  offre  de  très  belles  vues  sur  la  rade  de  Villefranche,  le

Cap  Ferrat  et  les  collines  avoisinantes.Il  se  compose  de  la  façon

suivante:Au  Rez  de  Chaussée,  une  entrée  avec  placard  et  placard  /

buanderie,  une  chambre  donnant  sur  un  balcon,  une  salle  de  bains

avec douche et WC.Au premier et dernier étage une ...

For  sale,  very  beautiful  2  bedrooms  duplex  apartment  on  the  top  floor  in

Villefranche  sur  Mer,  in  a  luxury  building  close  to  all  amenities.This  60.5  m²

apartment was tastefully renovated in 2019. It offers high quality services. It has 3

exposures and offers beautiful views of the "Rade de Villefranche", Cap Ferrat and

the  surrounding  hills.It  is  composed  as  follows:On  the  Ground  Floor,  an  entrance

with cupboard and cupboard/laundry room, a bedroom opening onto a balcony, a

bathroom  with  shower  and  WC.On  the  first  and  last  floor  an  equipped  American

kitchen opening onto a balcony, a small ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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